
5 Pièces

156 m²

Réf. 9606A

3 900 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Ce magnifique penthouse de 156 m2 situé au 7 ième et dernier étage

d'une  résidence  neuve  à  Beausoleil  offre  une  spacieuse  terrasse  de

58m2 avec un petit bassin et permet de profiter d'une vue dégagée sur

l'horizon et la mer. Il  est composé d'une entrée, d'un salon baigné de

lumière par le jeu de grandes baies vitrées, de 3 chambres en suite et

d'1 chambre avec salle d'eau séparée. Avec une conception inspirante

et  une  ligne  raffinée,  l'architecte  de  renom  Jean-Michel  Wilmotte  à

associer  avec  justesse  le  charme  du  logement  individuel  et  les

avantages d'une construction collective. ...

This magnificent 156 m² penthouse located on the 7th floor and top floor of a new

residence  in  Beausoleil  offers  a  spacious  58  m²  terrace  with  small  pool,  allowing

you to fully enjoy the unobstructed views of the horizon and the sea. It comprises an

entrance,  a  living  room  bathed  in  light  through  large  bay  windows,  3  en-suite

bedrooms and  a  fourth  one  with  separate  shower  room.  With  an  inspiring  design

and  refined  lines,  renowned  architect  Jean-Michel  Wilmotte  has  successfully

combined  the  charm  of  individual  housing  with  the  advantages  of  a  collective

building. The architecture of the ...
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